
令和５年１２月定例会・一般質問表 
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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席  氏 名 

１ ２ 今野 康敏  

１ 自治会等の地域コミュニティの再構築について  

⑴ 自治会等の地域コミュニティの希薄化について  

⑵  デジタル技術を活用しての地域コミュニティの再

構築について  

⑶ 地域コミュニティの担い手について  

２ ＳＤＧｓの推進における地球温暖化対策について  

⑴  プラスチック資源循環促進法対応の進捗状況につ

いて  

⑵ プラごみゼロに向けた取組について  

⑶ ＳＤＧｓの推進における「給水ステーション設置に

ついて」について  

２ １９  小沼 富夫  

１ 認知症対策について  

⑴  認知症施策推進計画について  

⑵  本市の認知症対策の取組・施策の評価と課題につい

て 

２ 個別避難計画について  

⑴  個別避難計画の作成について  

⑵  作成に向けての取組状況について  

３ １２  夛田 嚴  

１ 伊勢原市生活支援体制整備事業の取組について  

⑴  現状について  

⑵  課題について  

２ 自主防災組織について  

⑴  現状について  

⑵  課題について  
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４ １５  森尾 武史  

１ 市有の地域集会所等の無償譲渡（地元移管）につい

て 

⑴  自治会拠点の意義について  

⑵  集会所等の防災観点での意義について  

⑶  建て替え時の機能の在り方について  

２ 子育て支援における児童館について  

⑴  児童館機能移転について  

⑵  機能・バランスについて  

⑶  子どもの多様な居場所について  

⑷  庁内のコンセンサスについて  

５ １０  長嶋 一樹  

１ 防災対策について  

⑴  温暖化による地球規模の災害発生についてどのよ

うに認識しているか  

⑵  第６次総合計画前期基本計画における本市の防災

対策の位置づけについて  

２ 鳥獣被害対策について  

⑴  本市の現状について  

６ １３  米谷 政久  

１ 学校給食施設について  

⑴  給食室の現状と課題について  

⑵  今後の小中学校における給食提供の在り方につい

て 

２ 本市の防犯対策について  

⑴  防犯対策の現状について  

７ １４  安藤 玄一  

１ 成瀬地区の地盤沈下について  

⑴  原因究明の状況について  

⑵  地下水のくみ上げについて  

２ 空き家問題について  

３ 草木類のごみ収集について  



 

-3- 

８ ５ 山田 昌紀  

１ 総合運動公園の利活用について  

⑴ 再生修復工事以降の利用状況について  

⑵ 今後の利活用について  

２ こどもまんなか応援サポーターについて  

⑴  こどもまんなか応援サポーターに至った経緯につ

いて   

⑵ 本市としての取組について  

３ 本市の障がい福祉施策について  

⑴ 相談支援について  

⑵ 障害者差別解消法について  

９ １８  前田 秀資  

１ 伊勢原の文化・文化財についての認識と施策につい

て  

⑴  市民や関係団体等からの意見要望への対応  

ア 総合計画や文化財保存活用地域計画の過程に  

おいて前向きな提案がなされたのか  

⑵  歴史博物館（資料館）や日本遺産をＰＲする施策等

の実現性は  

⑶  伊勢原の文化の本質とその活用・創造への努力の認

識を問う  

10 １６  橋田 夏枝  

１ 市が所有する備品の適正管理について  

⑴  不要になった感染症対策の備品について  

⑵  市が管理する防災備蓄倉庫について  

⑶  グレーチング盗難被害について  

２ 市職員の能力を最大限に引き伸ばすために  

⑴  若手職員の研修制度について  

⑵  年功主義と能力主義、成果主義について  

⑶  昇任試験の導入について  

11 １７  萩原 鉄也  

１ 農業振興の施策について  

 ⑴ 現状と課題について  

 ⑵ 施策の概要について  

 ⑶ 今後の見通しについて  

２ 子どもを産み育てやすいまちづくりについて  

 ⑴ 本市の取組について  

 ⑵ 今後の見通しについて  
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12 ９ 大垣 真一  

１ 観光施策における効果について  

⑴ 観光施策の目的について  

 ⑵ 観光客による経済効果について  

 ⑶ 成果や課題について  

２ 荒廃農地の状況について  

 ⑴ 荒廃農地の面積と今後の傾向について  

 ⑵ 隣接地への対応について  

３ 資源リサイクルセンターについて  

 ⑴ 稼働状況及び課題について  

13 ３ 岸 圭介  

１ 自治会の現状と課題について  

⑴  自治会連合会に加入していない東成瀬自治会の現

状 

⑵  地区ごとの自治会加入率の違い  

⑶  自治会の課題  

⑷  自治会加入とごみステーションの利用  

２ 学校に行かない子ども達の現状と市の対応について  

⑴  学校に行かない子ども達の現状と、教育支援教室

「やまどり」の取組  

⑵  学校に行かない子ども達の学びを保障するために  

３ 中学校給食の現状と課題について  

⑴  喫食率の推移と、中学校給食利用者の評価  

⑵  より良い中学校給食にするために  

４ ｍＲＮＡワクチンに混入していた汚染ＤＮＡの危険

性について  

⑴  汚染ＤＮＡの危険性を市民に周知すること  

⑵  次の新しい感染症に対するワクチン接種券一斉送

付をやめること  

14 ８ 越水 崇史  
１ 本市のインバウンド施策について  

２ 本市の文化財の状況について  
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15 ６ 川添 康大  

１ 子育て支援施策の充実について  

 ⑴ 給食費の無償化について  

 ⑵ 保育料の無償化について  

 ⑶ ゼロ歳児のおむつ等の無料配布について 

 ⑷  保育園用の使用済みおむつの持ち帰り廃止につい

て 

２ 第８期介護保険事業計画と第９期介護保険事業計画  

について  

16 ４ 荻野 貴文  

１ 自然環境保全について  

⑴  市民団体の取組とそのバックアップについて  

⑵  神奈川県との連携について  

２ 放課後児童クラブについて  

⑴  待機児童の現状とその対応について  

⑵  教育的なサポートについて  

17 ７ 勝又 澄子  

１ 地域の居場所づくりについて  

 ⑴ 児童館について  

 ⑵ 児童コミュニティクラブについて  

２ 国民健康保険税の引下げについて  

 ⑴ 子どもの均等割減免について  

３ 市職員と教職員の働き方改善について  

18 １ 中山 真由美  

１ 防災対策の強化について   

⑴ 防災対策強化の現状と課題について  

 ⑵ 防災対策強化の今後の取組について  

２ 誰もが投票しやすい環境整備の拡充について  

⑴ 投票しやすい環境整備の現状と課題について  

⑵ 期日前投票所の増設の現状と課題について  

 


